

"El Almería tiene tres negativos pero la afición no se desanima"

Nos dice Corrales, que se extraña de la actitud de ciertos seguidores mancheguistas

CERRADA Y EL ALTERNAN EN LA PUERTA.—MALA SUERTE Y UN GOL ANULADO EN CASI TODOS LOS PARTIDOS.—AYESTARAN ESTA HACIENDO UNA BUENA TEMPORADA.—OTRO AÑO MAS EN EL ALMERIA. UN SALUDO PARA LA AFICION DE CIUDAD REAL

Durante estas Navidades, hemos tenido la satisfacción de saludar al buen guardameta Corrales, que este año defiende los colores del Almería. Aparte de las dos temporadas que estuvo en el Manchego, Corrales está ligado a nuestra ciudad por muchas otras razones, en especial por una de tipo sentimental, pues aquí tiene su novia. Siempre ha de tener interés, para nuestros lectores, lo que diga un ex jugador del Manchego, que salió de él para ir a otro Club, si no de más categoría, pues el Almería pertenece también a la Tercera División, por lo menos de más porvenir económico. Naturalmente, los jugadores profesionales se deben a su carrera futbolística. De lo contrario, Corrales no habría abandonado Ciudad Real.

Pero la entrevisté cobra mucha mayor sensación, si se tiene en cuenta que el Almería, que se gastó en fichajes tres o cuatro veces más que el Manchego, anda peor clasificado.

—¿Por qué lugar de la tabla andais?., empezamos preguntándole a Corrales.
—Los cuartos por la cola. Tenemos tres negativos.

—¿Cómo así?
—Mala suerte. Casi no ha habido partido en que no nos anularan un gol.

—Entonces, ¿cuestión de árbitros?
—No. Casi siempre, para los partidos de fuera, se piden jueces neutrales. Sin embargo...

—¿Cuánto se gastó el Almería en el equipo?
—No lo sé. Apenas me he enterado lo que han cobrado los demás compañeros.

—¿Por delicadeza, no solemos preguntarnos unos a otros.
—Bien, pero si sabrás lo que tú has cobrado...

—Desde luego.
(Por lo que nos dice reservadamente

—y sabemos que no es de los que más han cobrado— calculamos que el Almería, equipo de Tercera, ha costado tres o cuatro veces más que el Manchego. Pongan de medio millón para arriba y no se equivocarán).

—¿Cuántos porteros en el Almería?
—Tres: Cerrada, Heras y yo. Heras es un muchacho joven de la Regional madrileña. Prácticamente, los porteros somos Cerrada y yo.

—¿Quién es el titular?
—Ninguno y ambos. Quiero decir que nos alternamos bajo los palos, según el momento por que cada uno atraviesa

—¿Has dejado de jugar muchos partidos?
—Algunos, por estar lesionado. Mire usted mi dedo meñique derecho... (En efecto, vemos que se le salió el hueso

y lo tiene deformado). Tuve toda la mano escayolada.

—¿Estás contento?
—Mucho. La afición me aprecia.

—Y hablando de la afición ¿no está desinflada, por haberse gastado un dinero que no les ha lucido mucho?
—¿Qué va! Allí no se desaniman y es-



CORRALES

peran que, en la segunda vuelta, la mala suerte deje de perseguir al equipo y se enderecen las cosas.

—¿Por cuánto tiempo es tu contrato?
—Por dos temporadas.

—¿Hubo algún "Fee" o intermediario en tu fichaje?
—No. Las gestiones fueron directas entre Benavente, el entrenador, y yo.

—¿Cuántos jugadores sois?
—Dieciocho.

—¿Y Ayestarán?
—Ha cuajado. Apenas ha dejado de jugar un solo partido. Sólo por enfermedad, creo que no se ha alineado un par de veces.

—¿Algún otro jugador destacado?
—Hay un modesto jugador de la Regional de Madrid, Villegas, que es un medio volante extraordinario. Ya me gustaría que lo vieses... pues es asequible al Manchego.

—Cuando le decimos que aquí estamos ya de vuelta de los fichajes caros y miramos más bien a la cantera local o a los modestos madrileños, se extraña.

—¿Algún otro jugador destacado?
—Hay un modesto jugador de la Regional de Madrid, Villegas, que es un medio volante extraordinario. Ya me gustaría que lo vieses... pues es asequible al Manchego.

—Cuando le decimos que aquí estamos ya de vuelta de los fichajes caros y miramos más bien a la cantera local o a los modestos madrileños, se extraña.

—¿Qué pasa?, es ahora él quien nos pregunta.

—¿Casi nada! Que unos cuantos se han empeñado en tirar piedras contra su propio tejado, le contestamos.

—Pues ¡si van ustedes muy bien con dos positivos...!

—Eso creo yo.
—Y, además, el gran triunfo de Toledo

—Vete a decírselo a los derrotistas...

Total, que nos enzarzamos en una conversación animada sobre el Manchego, su marcha, sus detractores, sus triunfos, etc. y terminó Corrales dándonos un saludo muy cordial para la afición de Ciudad Real, a la que aprecia de verdad, diciéndonos que el día 30 tenía que estar en Almería, pues se reanudaban los entrenamientos, y que la boda aún tardará un poco pues son muy jóvenes, tanto ella como él.

Deseamos a Corrales muchos éxitos y agradecemos sus palabras para nuestros lectores.—KASAMA.

La Argentina no participará en la competición sudamericana

La Asociación del Fútbol Argentino telegrafió a Lima (sede de la Competición Sudamericana) que no participará en el Campeonato Sudamericano por no tener preparados sus representantes.

TRES CLUBS INVITADOS EN SUDAMERICA

Tres Clubs irán posiblemente a Sudamérica, invitados, en diciembre o enero: el Rapid, a Colombia; el Austria, a Méjico, y el Viena, a Argentina, Uruguay, Perú y Chile.

Parrilla GRAN CASINO

CIUDAD REAL
Barra americana, Restaurante,
Bodas, bautizos, cenas de sociedad.
LOS DOMINGOS:
POR LA MAÑANA, SELECTO
BAILE VERMOUTH
POR LA TARDE, ANIMADO
TE-BAILE.

ANTES DE COMPRAR UN ABRIGO DE PAÑO, PIENSELO. UNO DE PIEL LE RESULTARA MAS BARATO, POR SU CALIDAD Y DURACION.

CASA DIEGUEZ

GRAN SURTIDO A PRECIOS ECONOMICOS.
General Agutiera, 12.—CIUDAD REAL.